

Voici  
le  
Japon

# Moments fugitifs, souvenirs durables

Le Japon bénéficie de quatre saisons bien marquées. Avec l'arrivée de l'automne, du nord au sud le long de l'archipel japonais, les feuillages des arbres prennent des couleurs rouges et jaunes de plus en plus prononcées, et le paysage n'est jamais identique à celui de la veille. C'est pourquoi cette période de l'année laisse un souvenir durable dans le cœur.



Meilleure période pour admirer les feuillages d'automne :  
de mi-octobre à début novembre

► Pour plus d'informations, voir le site <http://www.akitafan.com/en/> [EN]



Meilleure période pour admirer les feuillages d'automne :  
de début à fin novembre

► Pour plus d'informations, voir le site : <https://kyoto.travel/en> [EN]



**Akita**

## Les maisons de samourais de Kakunodate

Kakunodate, petite ville située dans une région intérieure de la Préfecture d'Akita, bénéficie d'une riche nature. Le quartier habité par des guerriers samourais il y a 400 ans reste encore intact aujourd'hui. Les palissades noires aux lignes élégantes, les manoirs imposants et les sabres de samourais transmis de génération en génération rappellent le style de vie de l'époque. Les magnifiques couleurs d'automne qui imprègnent le village entier sont spectaculaires.

## Sanctuaire Oharano

Le grand sanctuaire Oharano, construit pour abriter les divinités lorsque cette région devint en 784 la nouvelle capitale du pays, sous le nom de Nagaoka-kyo, se trouve dans un site paisible au pied d'une montagne au sud-ouest de Kyoto. Nagaoka-kyo n'a servi de capitale que pendant dix ans, mais le sanctuaire continue d'être vénéré depuis. Vous admirerez l'étonnante élégance des torii (portiques sacrés) et des bâtiments du sanctuaire laqués de vermillon, mais aussi celle des feuillages cramoisis.

**Kyoto**